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В пятницу, 27 января, состоялось очередное заседание временной депутатской
комиссии по вопросам деятельности КП «Простор». На комиссии была заслушана
информация о работе КП «Простор» в сравнении 2010 и 2011 годов. Валовой доход
ритуальной службы КП «Простор» в 2010 году составлял 615,9 тысяч гривен, в 2011 году
- 1542,7 тысяч гривен (при том, что смертность населения сократилась по сравнению с
2010 годом). Это позволило в несколько раз увеличить объемы работ по
благоустройству территорий кладбищ.      
  В 2010 году очистка газонов, дорожек от листвы, мусора и снега была выполнена в
объеме 9681,1 м. кв., в 2011 году - 53772,7 м. кв.

  Сбор, погрузка и вывоз мусора, веток в 2010 году был выполнен в объеме 1450 м. куб.,
в 2011 практически в два раза больше - 2622,5 м. куб. Ликвидация аварийных деревьев в
2010 году не выполнялась совсем, тогда как в 2011 году были ликвидированы аварийные
деревья общим объемом 29,35 м. куб.

  Покос травы в 2010 году составил 90 м. куб., в 2011 году - 12154 м.куб., подметание
аллей - 5210 м.куб. в 2010 году и 10740 м.куб. в 2011 году. Известковая побелка и
покраска - 987,1 м. кв. в 2010 году и 1818,1 м. кв. в 2011 году. Вырубка поросли
(самосевных деревьев) - 35 единиц в 2010 году и 1123 единицы в 2011 году. Обрезка
веток в 2010 году не выполнялась. В 2011 году эта работа была выполнена в количестве
266 веток.

  В 2011 году на кладбищах города проводились работы по ликвидации стихийных
свалок, которые накапливались долгие годы. Для недопущения их повторного
образования были установлены урны, изготовленные КП «Простор», и контейнеры для
мусора. У входов на кладбища появились информационные стенды, на  которых
размещается полезная для горловчан информация, касающаяся сферы ритуальных
услуг. На въездах на кладбища и пешеходных дорожках производилась подсыпка ям с
помощью вырубки асфальта, которая образовывалась при выполнении капитального
ремонта дорог. Вместо старых заборов на кладбищах начали устанавливать новые.   
  Депутат городского совета Любовь Жаботинская отмечает, что впереди предстоит еще
много работы для того, чтобы на кладбищах города навести порядок: «Должен быть
постоянный контроль. Сегодня на кладбищах воруют кресты, оградки, ведь это не
дело… Нужно наводить порядок. Наша комиссия временная, но при необходимости она
может стать постоянной»
.
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  Напоминаем, в пятницу, 3 февраля, с 10 до 14 часов всех, кто хочет обратиться с
конкретным вопросом, предложением или обращением к членам депутатской комиссии,
смогут сделать это по адресу: Горловка, проспект Ленина,12 (офис Горловской
городской организации Партии регионов).
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